

**ИГНАТКОВИЧ ИРИНА ВЛАДИМИРОВНА**  
**IGNATKOVICH IRINA**

*Старший преподаватель*  
*Senior Lecturer*

**БИОГРАФИЯ**

Игнаткович Ирина Владимировна выпускница Белорусского национального технического университета 2003 года, в 2011 году окончила аспирантуру Белорусского национального технического университета по специальности «Теория и методика профессионального образования».

С 2012 года и по настоящее время работает старшим преподавателем кафедры «Профессиональное обучение и педагогика».

**НАУЧНАЯ И ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ  
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ**

**- область научных интересов:**

теория и методика профессионального образования, повышение качества подготовки специалистов.

**- участие в научно-исследовательских темах и проектах:**

ГБ 02-38 «Разработка путей, средств и методов оптимального управления формированием личности специалиста с высшим образованием за время обучения его во ВТУЗе» (входит в государственную программу фундаментальных ориентированных исследований «Социальные процессы»).

ГБ 11-278 код 82 «Научно-методическое обеспечение качества инженерно-педагогического образования».

ГБ 16-225 «Совершенствование процесса инженерно-педагогического образования студентов в университете».

**- преподаваемые дисциплины:**

«Теория резания и режущий инструмент», «Металлорежущие станки и инструменты», «Обработка металлов и инструмент»

**НАГРАДЫ И ПООЩРЕНИЯ**

Благодарность ректора БНТУ за добросовестную работу по обеспечению учебного процесса, качественное и эффективное выполнение своих служебных обязанностей (2009 год).

Грамота БНТУ за активную и плодотворную, научно-методическую деятельность, значительный вклад в подготовку высококвалифицированных специалистов для Республики Беларусь и в

**BIOGRAPHY**

Ignatkovich Irina Vladimirovna graduated from the Belarusian National Technical University in 2003, in 2011 she graduated from the post-graduate course of the Belarusian National Technical University with a degree in "Theory and methods of professional education".

Since 2012 and up to the present time he has been working as a senior teacher of the faculty "Vocational training and pedagogy".

**SCIENTIFIC AND PEDAGOGICAL  
ACTIVITIES**

**- field of scientific interests:**

theory and methodology of professional education, improving the quality of training specialists.

**- participation in research topics and projects:**

GB 02-38 "Development of ways, means and methods for the optimal management of the formation of the personality of a specialist with a higher education during his training at the VTUZ" (included in the state program of fundamental oriented research "Social Processes").

GB 11-278 code 82 "Scientific and methodological quality assurance of engineering and pedagogical education".

GB 16-225 "Improving the process of engineering and pedagogical education of students at the university."

**- the disciplines taught:**

"Theory of cutting and cutting tools", "Metal-cutting machines and tools", "Processing of metals and tools"

**AWARDS AND PROMOTIONS**

Acknowledgment of the rector of the BNTU for good-conscientious work to ensure the educational process, quality and effective implementation of his official duties (2009).

The diploma of BNTU for active and fruitful, scientific and methodical activity, significant contribution to the training of highly qualified specialists for the Republic of Belarus and in connection with the 95th anniversary of the founding of the Belarus-

<p>связи с 95-летием со дня основания Белорусского национального технического университета (2015 год).</p> <p><b>ПУБЛИКАЦИИ</b></p> <p>Соавтор одной монографии, двух учебных пособий; имеет более 40 научных публикаций.</p>	<p>ian National Technical University (2015).</p> <p><b>PUBLICATIONS</b></p> <p>Coauthor of one monograph, two teaching aids; has more than 40 scientific publications.</p>
---	--